

## Entregan los premios de pintura Comarca do Sar

C G. • PADRÓN



Foto de familia de los premiados, jurado y representantes municipales  
FOTO: Botrán

El salón de actos-biblioteca del convento do Carme de Padrón volvió a albergar, el pasado jueves por la noche, la entrega de premios del certamen pictórico Comarca do Sar, promovido por Aluminios Cortizo y los municipios de Padrón, Rois y Dodro. En esta ocasión, el primer premio se fue para Vigo, de la mano de Ramona Rodríguez López, que no estuvo presente en el acto pero cuyo premio (dotado con 6.000 euros) recogió un representante.

El segundo premio (3.000 euros) recayó en Montserrat Gutiérrez, de Ferrol, y el tercero (1.500 euros) en Carlos Arroyo Naya, de A Coruña (lo recogió su madre). Mientras que el accésit comarcal, dotado con 900 euros, fue para Sergio Tubío Agrasar, de Vista Alegre (Padrón).

El jurado destacó el nivel de participación alcanzada en esta décima edición y consideró "adecuada y digna" la selección final, ya que "refleja la actualidad de la actitud pictórica del momento". Como novedad, la revista *Art Noves* incluirá en su próximo número, en su sección Proyecto, un trabajo específico sobre el primer premio.



### [X Certamen de pintura Comarca do Sar: entrega de premios](#)

**Entrega de premios**

**Clausura exposición seleccionados**

**Certamen de pintura Comarca do Sar**

**Jueves 31 mayo a las 20 horas**

**Lugar: Convento de los Padres Dominicos de Padrón**

El **Certamen de Pintura “Comarca do Sar”** creado bajo el patrocinio de la empresa **Aluminios Cortizo S.A.** y de los **Concellos de Padrón, Rois y Dodro** dirigido a artistas menores de 50 años, residentes en Galicia, llega a su X edición.

Mañana jueves 31 de mayo tendrá lugar a las 8 de la tarde en el Convento de los Padres Dominicos de Padrón la clausura de la exposición de las obras seleccionadas y la entrega de los premios, que cuentan con una cuantía de 6.000 € al primer premio, 3.000 € al segundo, 1.500 € al tercero y el accésit Premio Comarcal de 900 € para los artistas ganadores.

Este año, coincidiendo con la X Edición del premio, **ART NOTES** revista especializada en arte y cultura contemporánea, en su empeño por la promoción y la creación artística, publicará en su habitual sección Proyecto un trabajo específico del 1º premio de este Certamen.

El jurado de esta edición está compuesto por:

Manuel Quintana Martelo. Artista y académico de BB AA

Anne Heyvaert. Pintora y profesora en la Facultad de BB AA (Pontevedra)

Mar Pérez. Profesora de Historia da Arte.

Mónica Iglesias Seoane. Directora Técnica de la galería de arte SCQ de Santiago de Compostela

30 Mayo 2007 a las 16:35 Archivado en la sección [Premios.Talleres](#)

## Los premios del certamen de pintura Comarca do Sar se fueron para las grandes ciudades gallegas

01/06/2007



MERCE ARES

### **padrón)**

Los premios de la décima edición del Certamen de Pintura Comarca do Sar, fallados y entregados ayer en el convento del Carmen de Padrón, se fueron para las grandes ciudades gallegas. En concreto, para Vigo se fue el primer premio de 6.000 euros, que recayó en Ramona Rodríguez López. Montserrat Gutiérrez, de Ferrol, se llevó el segundo de 3.000 euros mientras que Carlos Arrojo Naya, de A Coruña, obtuvo el tercero, de 1.500 euros. En cuanto al accésit de 900 euros, éste recayó en el joven padronés Sergio Tubío Agrasar, que vive en Vista Alegre. La entrega coincidió con la clausura de la exposición abierta en el claustro del convento padronés.

Al acto asistió el jurado del certamen, la directora del Centro Ocupacional que convoca el premio, un representante de la empresa patrocinadora, además del alcalde de Rois y del concejal padronés Ángel Vázquez, único representante del Concello de Padrón pese a que éste presidía la décima edición, que destacó por la gran participación y por su elevada calidad.